

Mantua en alerta por Covid-19

Categoría: Mantua

Publicado: Domingo, 20 Marzo 2022 21:32

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 354



Suenan las alarmas de la covid19 en Mantua. Muchos pensaron que era un asunto dejado atrás y ciertamente se equivocaron; el 18 de marzo del actual año Cuba reportó más de 800 casos sin fallecidos y Mantua debutó con 27 casos, localizados en el Consejo Popular Urbano y en la comunidad costera de Arroyos de Mantua.

La fuente de infección determinada en estos casos es intradomiciliaria, por el incumplimiento de las medidas higiénico sanitarias como, el distanciamiento social en las colas principalmente, el uso incorrecto del nasobuco y la no utilización de las soluciones desinfectantes.

La doctora Doraiky Díaz Hernández, directora de Salud en el territorio, explicó a este medio de prensa que, de acuerdo a las experiencias acumuladas, “Lo primero es el cumplimiento de las medidas higiénico sanitarias, que no se han levantado en lo absoluto, porque la Covid-19 sigue entre nosotros”.

La doctoral explicó además que, “los casos confirmados se encuentran en cuarentena en sus hogares, hasta la alta clínica y la mejoría de los síntomas que puede o no ocurrir al quinto día. Los niños menores de dos años y las embarazadas- agregó- serán trasladados hasta los hospitales de nivel provincial.

“Los adultos mayores con Covid-19, cuyas patologías de base estén descompensadas y tengan síntomas agravantes de la enfermedad, su

Mantua en alerta por Covid-19

Categoría: Mantua

Publicado: Domingo, 20 Marzo 2022 21:32

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 354

traslado será hacia el hospital León Cuervo Rubio”.



Entre los pobladores la “descompresión” después del aislamiento causó cierta distensión y ahora el cuadro epidemiológico abandona el cero absoluto. Los casos confirmados presentan fiebre y rinorrea, más conocida por coriza, dolores articulares y musculares”- concluye la doctora.

Según la doctora Yuraimy Piña Moreno, intendenta municipal, el territorio activó las estrategias anti covid19 que incluyen la detección de posibles casos y el fortalecimiento de las medidas de protección social.

“Trabajamos desde este momento- explicó- en el fortalecimiento de las pesquisas activas que realizan los equipos básicos de salud, y mediante el trabajo comunitario. Actualmente, para el diagnóstico confirmatorio se realiza el test UMELISA a los niños menores de cinco años, embarazadas y adultos con patologías descompensadas y con signos agravantes”.

Las autoridades locales confirmaron a la población, a través de los medios de comunicación locales, la limitación de actividades sociales y recreativas, actos y demás al 50% de los participantes y el reforzamiento de las medidas en cada centro de trabajo, estudio y en las comunidades para cortar la transmisión de la covid19 en Mantua.

Mantua en alerta por Covid-19

Categoría: Mantua

Publicado: Domingo, 20 Marzo 2022 21:32

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 354

EL territorio exhibe en este momento el 97% de vacunación con Abdala en sus tres dosis y e iguales cifras con las vacunas de refuerzo.